



# 長洲中だより

校訓  
創健康  
健誠  
造康  
実

第10号  
校長(好調)室だより  
発行 平成30年9月10日  
文責 校長 中山直幸

## 成長した集団宿泊教室！

集団行動の大切さ、自然の中で心身を鍛え、たくましく生きる力、仲間との友情を深めるなど貴重な経験を通して多くの事を学んだ集団宿泊教室を9月5日～6日に県立豊野少年自然の家で行いました。

62名全員が参加できたことが大きな成果だと思います。元気あふれる一年生がまた成長しました。お疲れ様でした。



日本一の石段に挑戦！



クラス対抗長縄大会！

## ～親子美化作業～

8月26日午前7時より、1・2年生は敷地内の除草作業、3年生は海岸のゴミ拾いを行いました。夏休み掃除が行き届かず伸び放題になっていた雑草が皆さんの協力で、見事にきれいになりました。おかげですっきりとした長洲中学校で学校が再スタートできています。



海岸のゴミ拾い

ます。お忙しい中早朝よりありがとうございました。



校舎北側の除草作業

## 多くを学んだ職場体験！

2年生は、長洲町内の23の事業所に、8月28日～30日の3日間、職場体験学習を行いました。町内の事業所で中学生が活動している姿を見かけられたのではないのでしょうか。

生徒は、慣れない仕事で疲れたと思いますが緊張しながらも頑張っていました。自分自身の将来の職業は何かいいのか、いろいろと考えた3日間だったと思います。大変お忙しい中、受け入れてくださった事業所の皆さんに感謝します。お世話になりました。



練石の石油



ロッキー



長洲町図書館



お菓子のよね村

## 第1回県共通テスト！

熊本県の中学3年生が一斉に取り組む県共通テストを9月4日・5日に実施しました。これまで取り組んできた学習の成果が問われるテストです。問題用紙に真剣に取り組む姿を見ながら、全員が希望どおりの進路先が決まるよう願いました。



真剣に問題用紙に取り組む生徒

## 生徒集会での意見発表！

人前で堂々と自分の意見を発表するのは簡単なことではありません。しかし、そのような場を経験しながら人は成長していくものです。夏休み前(7/19)の集会では木村直輝(1-1)君、塚本雅己(2-2)君、恵紙大吾(3-1)君が、夏休み明け(8/27)の集会では国村ひなた(1-2)さん、濱岡壮多(2-1)君、塗園将斗(3-2)君がこれまでの反省とこれから頑張る決意を堂々と発表してくれました。できるだけ多くの皆さんに集会で発表する経験をしてほしいと思っています。



生徒集会の意見発表(8/27)

## 救給カレー食べました！

8月31日は、防災の日(9/1)を前に、学校に非常食として備蓄している救給カレーを全員で食べました。初めて食べましたが、美味しくいただくことができました。



## 不審者侵入！避難訓練

不審者が校舎内に侵入し、職員が刺股(さすまた)を使い、取り押さえている間に避難するという訓練を9月7日に実施しました。体育館に避難した後は、荒尾警察署の宮本達矢さんから不審者出没の現状を講話していただきました。



不審者を取り押さえる職員(訓練)

## 祝・入賞！

### □友紀杯ソフトテニス大会

(8/19 荒尾市総合運動公園テニスコート)

第3位 草野光月・湯村天太ペア

### □玉名市陸上競技大会

(8/4 玉名市総合運動公園陸上競技場)

2位 女子砲丸投 岩永理沙

2年女子100m 益永倅那

3位 代表女子200m 石岡愛鈴

代表女子100m 今村安里

女子400mR

## 町PTAビーチ大会2位！

9月1日に腹栄中学校で行われた長洲町PTA連合会ビーチボールバレー大会において総合の部で2位、また、チームで一番点数を取った3年生チームが一位となり例年になく好成績を残しました。

生徒の体育服を着て参加される保護者の皆さんにほのぼのさを感じ、笑顔あふれるプレーの連続でさわやかな汗をかくことができました。とても楽しいひとときとなりました。



参加した皆さんで記念撮影！

